

HMF – perfekter Kran für Abschleppservice

Die Firma Wisgrill Ernst GesmbH ist als Abschleppunternehmen in Wien tätig und hat vor Kurzem erstmals HMF T-Krane von der Firma Dunst Hydraulik & Ladetechnik übernommen.

Im 3. Wiener Gemeindebezirk führt Gerhard Wisgrill die seit 50 Jahren bestehende Firma Wisgrill Ernst GesmbH in zweiter Generation. Die auf das Abschleppen von Fahrzeugen spezialisierte Firma hat derzeit fünf Lkw mit T-Krane im Einsatz, zwei davon sind im Oktober 2017 erstmals mit HMF 1910-T4 Krane ausgerüstet worden.

Entscheidung ist leicht gefallen

Nachdem der Unternehmer schon von vielen Seiten gehört hat, dass die HMF-Krane sehr gut sein sollen, hat er sich letztes Jahr von Karl Hochmair von Dunst Hydraulik & Ladetechnik überzeugen lassen, die zwei HMF 1910-T4 Krane zu ordern. Für den Kauf ausschlaggebend war dabei die im Vergleich zu anderen Herstellern höhere Hubkraft. Aber auch die moderne und dennoch einfache Elektronik haben den Unternehmer überzeugt: „Schnelligkeit ist in unserem Job von hoher Wichtigkeit, daher freut es mich sehr, dass die neuen Krane so schnell und ein-



(v.l.) Karl Hochmair, Vertriebsleitung Wien, NÖ und Bgld., Dunst Hydraulik & Ladetechnik, und Gerhard Wisgrill bei der Übergabe der zwei HMF 1910-T4 Krane

fach zu bedienen sind. Zudem bin ich von der Verarbeitung sehr begeistert, die wirklich für die HMF-Produkte spricht“, erzählt uns Wisgrill im Gespräch. Gerhard Wisgrill

ist auf jeden Fall überaus zufrieden mit der Anschaffung und freut sich, dass die Krane das halten, was vor dem Verkauf versprochen worden ist. *gru* ◀